

Adventssingen in Krinau

In der festlichen Weihnachtszeit fand an der Schule Krinau das Adventssingen statt, das von Schülern, Lehrern und Eltern mit grosser Vorfreude erwartet wurde. Die Veranstaltung, die in der gemütlich geschmückten Turnhalle der Schule stattfand, brachte eine wunderschöne Stimmung, die alle Anwesenden in Weihnachtsstimmung versetzte.

Bereits Wochen vor dem Adventssingen waren die Kinder aktiv in die Vorbereitungen eingebunden. In den Musikstunden übten sie fleissig verschiedene Weihnachtslieder, die sowohl traditionelle als auch moderne Stücke umfassten. Die Vorfreude war spürbar, und viele Schüler konnten es kaum erwarten, ihre Lieder vorzutragen.

Der Anlass brachte nicht nur die Schulgemeinschaft zusammen, sondern förderte auch die Freude an der Musik und natürlich die Vorfreude auf das bevorstehende Weihnachtsfest.

Von Herzen wünschen wir Ihnen wunderbare Weihnachten.

Team Krinau